

## MEDICAL/R&D : L'IRCAD mise sur le développement d'un projet international

Alors que le chantier pour la construction du bâtiment Ircad 3 (Institut de recherche sur le cancer de l'appareil digestif) au sein des [HOPITAUX UNIVERSITAIRES DE STRASBOURG](#) / T : 03.88.11.67.68 a démarré, avec la pose symbolique de la première pierre qui est prévue le 18/06, et une ouverture prévue au printemps 2020, l'équipe du futur centre de recherche a l'idée de développer un projet international, coopératif et complètement ouvert.

Selon Jacques Marescaux, fondateur de l'Ircad : « On va associer l'Ircad de Strasbourg, ceux de Kigali au Rwanda et de Taïwan et une unité d'intelligence artificielle et d'imagerie robotique qui va être construite en Chine, dans la ville de Wuxi, à 20 minutes en train haute vitesse de Shanghai. » Objectif : trouver un nombre d'ingénieurs plus importants pour travailler au projet : « On en a une cinquantaine, mais il en faut au moins 200. » Une ressource humaine nécessaire pour la mise au point de robots de chirurgie autonomes. <http://www.chru-strasbourg.fr/>